

Beratendes Ausschussmitglied Momberg fragt nach, ob es möglich wäre eine „Springerstelle“, eventuell trägerübergreifend, für alle Kindertagesstätten in Meckenheim einzurichten.

Die Verwaltung antwortet, dass das Thema „Springerstelle“ bereits sowohl im Jugendhilfeausschuss als auch in den Trägerkonferenzen thematisiert wurde.

Die Einrichtung einer trägerübergreifenden Springerstelle gestaltet sich unter anderem aufgrund der Frage der Übernahme der Personalkosten schwierig.

Die städtischen Einrichtungen sind personell gut aufgestellt durch weitgreifende Leitungsfreistellungen sowie den Einsatz von Jahrespraktikanten, Absolventen eines Freiwilligen Sozialen Jahres und des Bundesfreiwilligendienstes. Gegebenenfalls können auch Teilzeitkräfte über befristete Zeiträume ihre Arbeitsstundenzahl erhöhen.

Die Verwaltung bietet an, bei Bedarf dieses Thema nochmals in einer der nächsten Trägerkonferenzen anzusprechen und den Jugendamtselternbeirat zu dieser einzuladen.